

PERISTIWA PENTING 2018

5 JANUARI 2018

Bio Farma dan Serikat Pekerja Sepakati Perjanjian Kerja Bersama Periode 2018 – 2020

Bio Farma dan Serikat Pekerja Bio Farma menandatangani Perjanjian Kerja Bersama (PKB) periode 2018 – 2020. PKB yang

ditandatangani oleh Plt Direktur Utama Bio Farma, Juliman, dan Ketua Himpunan Karyawan Bio Farma, Moh Usman, disaksikan oleh Kepala Bidang Hubungan Industrial dan Ketenagakerjaan Dinas Tenaga Kerja Kota Bandung, Suardi, jajaran Direksi Bio Farma, serta tim perumus PKB Bio Farma.



12 JANUARI 2018

Plt Direktur Utama Bio Farma, Juliman, menjadi narasumber pada acara Forum Merdeka Barat 9 (FMB 9) di Jakarta.

Dalam diskusi ini, membahas mengenai kesiapan Bio Farma dalam menyediakan vaksin Difteri untuk mengatasi Kejadian Luar Biasa penyakit difteri atau *Outbreak Response Immunization (ORI)*.



13 JANUARI 2018

Menkes Nila Moeloek dan Dede Yusuf Tinjau Fasilitas Produksi Vaksin Bio Farma

Nila Moeloek, Menkes RI bersama Dede Yusuf, Ketua Komisi IX DPR-RI kunjungi fasilitas produksi vaksin Bio Farma, didampingi rombongan Kementerian Kesehatan RI,

Dodo Suhendar Kepala Dinas Kesehatan Jawa Barat dan didampingi langsung, Plt Direktur Utama, Juliman, Direktur Pemasaran, M. Rahman Roestan, serta Direksi lainnya.



16 JANUARI 2018

Geopark Ciletuh Resmi Memenuhi Kriteria Sebagai Taman Bumi Dunia:

Geopark Ciletuh Palabuhanratu, resmi ditetapkan memenuhi kriteria sebagai Taman Bumi Dunia (Global Geopark), penetapan akan dilakukan dalam sidang *Executive Board* pada tanggal 4-17 April 2018. Bio Farma mendapatkan apresiasi dari Global Geopark Network, karena telah berhasil untuk membuat suatu skema percontohan

kerjasama antara masyarakat di kawasan Ciletuh - Palabuhanratu dengan pihak swasta. Kerjasama yang juga didukung oleh Pemerintah Provinsi Jawa Barat, Pemerintah Kabupaten Sukabumi, Universitas Padjadjaran dan komunitas lokal kawasan Geopark, telah berhasil untuk menjadikan kawasan tersebut Taman Bumi Dunia (Global Geopark) dibawah UNESCO Global Geopark.



23 JANUARI 2018**M. Rahman Roestan Resmi Menjadi Dirut Bio Farma**

Bertempat di Kantor Kementerian BUMN, Jalan Medan Merdeka Selatan No 13 Jakarta Pusat, dilaksanakan penyerahan Salinan Keputusan Menteri Badan Usaha Milik Negara Selaku

Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Perseroan (Persero) PT Bio Farma Nomor: SK-27/MBU/01/2018 tentang Pengalihan Tugas dan Pengangkatan Anggota Direksi Perusahaan Perseroan (Persero) PT Bio Farma.

**21 FEBRUARI 2018****Bio Farma salurkan bantuan pendidikan sebesar Rp 800 Juta**

Bantuan ini merupakan salah satu program Bina Lingkungan yang dikelola oleh DKM Masjid Annur Bio Farma yang. Bantuan yang diberikan

oleh Direktur Utama Bio Farma, M. Rahman Roestan, kepada 172 anak berprestasi yang terdiri dari anak yatim dari keluarga karyawan yang wafat semasa bertugas di Bio Farma.

**7-8 FEBRUARI 2018****Bio Farma Berikan Vaksinasi Flu Kepada Wartawan**

Bio Farma memberikan vaksin flu untuk para wartawan Bandung, Jakarta dan Cirebon. Pemberian vaksin flu ini, merupakan bagian dari acara

Media Workshop 2018, yang diselenggarakan di kota Kuningan Jawa Barat.

**24 FEBRUARI 2018****Bio Farma Raih Kembali Sustainability Report Award (SRA) 2017**

Bio Farma raih penghargaan Sustainability Report Award (SRA) yang diselenggarakan oleh National Center for Sustainability Reporting (NCSR).



1 MARET 2018**Bio Farma siapkan strategi Diplomasi Ekonomi Bidang Kesehatan bersama Kemenlu**

M. Rahman Roestan, Direktur Utama Bio Farma hadir sebagai pembicara dalam Diskusi panel dengan Tema Optimalisasi Organisasi Kerja Sama Islam untuk Peningkatan Diplomasi Ekonomi Bidang Kesehatan,

Kamis, 1 Maret 2018 di Jakarta. M. Rahman Roestan, menjadi salah satu narasumber fokus membahas pemasaran produk vaksin dan produk Bio Farma lainnya, dengan fokus area ke negara – negara anggota OKI terutama yang berada di kawasan Afrika dan Timur Tengah.

1 MARET 2018**Bio Farma tanda tangani MOU dengan RNI**

Bio Farma dan RNI menandatangani nota kesepahaman (MOU) dalam rangka mengembangkan bisnis pembuatan *via* dan ampul. Bio Farma diwakili

oleh Direktur Utama, Rahman Rustan, dan dari RNI diwakili oleh Direktur Utama, Diediek Prasetyo, dan disaksikan oleh Desti Arlaini, mewakili Deputi Bidang Industri Agro dan Farmasi 1, Kementerian BUMN.

**12 MARET 2018****Bio Farma Sosialisasikan Perjanjian Kerja Bersama 2018-2020**

Bio Farma menggelar kegiatan sosialisasi Perjanjian Kerja Bersama (PKB) 2018-2020, yang dihadiri langsung oleh sekitar 1000 karyawan di Gedung Serba Guna Bio Farma.

Hadir pula Disril Revolin Putra, Direktur SDM dan umum, M. Usman Ketua Umum Himpunan Karyawan (HIKA) Bio Farma serta Wawan Setiawan, Kepala Divisi SDM.



23 MARET 2018**Bio Farma Tanda Tangan Nota Kesepahaman dengan Kejaksaan**

Bio Farma Gandeng Kejaksaan untuk Percepatan Kemandirian Produk *Life Science*. Jaksa Agung Muda Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara (JAMDATUN) Loeke Larasati Agoestina menandatangani nota kesepahaman dengan Direktur Utama Bio Farma

M Rahman Roestan, serta Kejaksaan Tinggi Jawa Barat (KEJATI), Raja Nafrizal yang diwakili oleh Imanuel Zebua (Asisten Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara) menandatangani kesepakatan dengan Direktur SDM dan Umum Bio Farma, Disril Revolin Putra di Bandung.

23 MARET 2018**Organisasi Internal Bio Farma Berikan Bantuan untuk Korban Bencana Alam di Kabupaten Kuningan**

Bio Farma Gandeng Kejaksaan untuk Percepatan Kemandirian Produk *Life Science*. Organisasi internal Bio Farma, antara lain Himpunan Karyawan Bio Farma (HIKA BF) Forum Karyawan (Forwan),

DKM An Nuur Bio Farma, Ikatan Istri Karyawan (IIK) dan Bio Farma Motorcycle Club (BFMC) memberikan bantuan untuk korban bencana alam longsor di Kab Kuningan berupa pengobatan, peralatan sekolah dan kitab suci Al - Quran.

25 MARET 2018**Bio Farma Bersinergi dengan Ikatan Alumni Lemhanas**

Bio Farma dan Ikatan Keluarga Alumni Lemhannas menandatangani Nota Kesepahaman yang diwakili

oleh Agum Gumelar sebagai ketua IKAL, bersama M Rahman Roestan sebagai Direktur Utama Bio Farma, serta disaksikan, Heridadi, Komisaris Bio Farma.

**26 MARET 2018****Bio Farma Kembali Menggelar Sosialisasi & Penandatanganan Pakta Integritas**

Bio Farma kembali menggelar Sosialisasi Kebijakan Tata Kelola Perusahaan yang baik. Acara yang dilaksanakan di Gedung Serbaguna Bio Farma ini dihadiri oleh seluruh karyawan Bio Farma. Dalam sambutannya, Direktur Utama Bio Farma, Rahman Roestan menyampaikan bahwa sosialisasi terkait GCG harus terus diingatkan, kepada seluruh insan Bio

Farma, agar kita semua, tidak melakukan sesuatu yang tidak sesuai dengan GCG. "GCG merupakan hal yang kritical dalam suatu perusahaan. Walaupun nilai GCG Bio Farma terus meningkat dalam tiga tahun terakhir, bahkan sempat menjadi yang tertinggi di Jawa Barat, sosialisasi GCG harus terus disampaikan untuk saling mengingatkan untuk menghindari ketidaksesuaian dengan peraturan yang ada di GCG".



10 APRIL 2018**International Islamic Healthcare Conference dan Expo (IHEX) di Jakarta Convention Centre**

Direktur Utama Bio Farma, M. Rahman Roestan menjadi salah satu pembicara dalam acara International Islamic Healthcare Conference dan Expo (IHEX) di Jakarta Convention Centre, Selasa (10/4/2018). Dalam paparannya

Rahman mengawali dengan peranan Bio Farma, sebagai BUMN di negara Islam dan negara berkembang untuk menjamin kemandirian dan ketersediaan vaksin, serta menyampaikan tantangan implementasi jaminan produk halal untuk Industri Farmasi, terutama produk Biologi.

16 – 19 APRIL 2018**Bio Farma Gelar Santri Sehat 2018**

Bio Farma kembali menggelar Santri Sehat yang diselenggarakan pada 16 – 19 April 2018, dihadiri sekitar 300 santri di masing – masing pondok pesantren ini dilaksanakan di 4 pondok

pesantren/*boarding school* yang berada di Jawa Timur & Jawa Tengah.

20-22 APRIL 2018**Bio Farma tandatangani nota kesepahaman pada Indonesia Science Day 2018**

Bio Farma dipercaya mengisi wahana dalam acara *Indonesia Science Day 2018* pada 20-22 April 2018, di PP Iptek TMII Jakarta. Wahana

Teknologi Inovasi Indonesia ini dikembangkan untuk menampilkan berbagai produk-produk karya anak bangsa, termasuk diantaranya terkait dengan industri kesehatan.

3 MEI 2018**Bio Farma Raih Dua Penghargaan sekaligus di Jakarta Marketing Week 2018**

Penghargaan diraih untuk kategori *Promising Company in Strategic Marketing* dan *Company in Marketing 3.0* yang diserahkan oleh Deputi

Bidang Usaha Konstruksi, Sarana dan Prasarana (KSPP) Kementerian BUMN Ahmad Bambang secara langsung kepada Direktur Marketing Sri Harsi Teteki di Jakarta, Rabu (3/5/2018).

14 MEI 2018

Indonesia Resmi sebagai Centre of Excellence Pengembangan Vaksin dan Produk Bioteknologi Negara OKI

Indonesia resmi sebagai Centre of Excellence (CoE) The Organization Of Islamic Cooperation (OIC) atau Pusat Riset Vaksin Organisasi Kerjasama Islam (OKI), Senin 14

Mei 2018 di Jakarta. Peresmian langsung oleh Menteri Kesehatan RI, Nila F. Moeloek yang dihadiri oleh para Pejabat Kementerian Kesehatan, Duta Besar dan Perwakilan negara-negara Anggota OKI, Badan POM, Direktur Utama Bio Farma, Kimia Farma dan Phapros.

14 -16 MEI 2018

Bio Farma Turut Berpartisipasi dalam Pameran UKM & Bazar Sembako yang diselenggarakan Kementerian BUMN

Bio Farma turut berpartisipasi dalam kegiatan Pameran UKM & Bazar Sembako yang diselenggarakan oleh

Kementerian BUMN pada tanggal 14-16 Mei 2018 di Jakarta.

31 MEI 2018

Bio Farma Berikan Bantuan Lingkungan dan Sosial untuk Sejahteraan Masyarakat

Bio Farma gelar Bio Farma Peduli "Berbagi Kebahagiaan Ramadhan" bersamaan dengan buka puasa bersama keluarga besar Karyawan Bio Farma beserta jajaran Direksi & Komisaris, hari Kamis, 31 Mei 2018. Kegiatan yang diselenggarakan di Masjid An-Nur Bio Farma ini juga turut mengundang & memberikan

bantuan lingkungan dan sosial untuk masyarakat agar lebih sejahtera salah satunya, pelatihan menjahit, perlengkapan dan permodalan untuk komunitas keterbatasan khusus (difabel) guna meningkatkan perekonomian pra sejahtera, sejalan dengan program Kementerian BUMN yaitu membina ekonomi keluarga pra-sejahtera khususnya di Jawa Barat.

**5 JUNI 2018**

Bio Farma Raih Penghargaan Perusahaan PMDN Berperingkat Terbaik

Bio Farma meraih penghargaan Perusahaan Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) Berperingkat Terbaik. Kegiatan Pemingkatan ini diselenggarakan oleh

Pemerintah Provinsi Jawa Barat melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PMPTSP) Provinsi Jawa Barat. Diikuti sebanyak 28 perusahaan Penanam Modal Asing (PMDA) dan 29 perusahaan PMDN.

8 JUNI 2018**Bio Farma Berangkatkan 1.000 Peserta Mudik Gratis Bersama BUMN**

Bio Farma mengadakan program mudik bersama Hari Raya Idul Fitri 1439 H, sebagai bagian dari Program Mudik bersama yang diselenggarakan

oleh Kementerian BUMN pada tanggal 8 Juni 2018.

Bio Farma memberangkatkan sebanyak 1000 pemudik dengan menggunakan armada bus sebanyak 22 unit dengan tujuan 17 kota.

22 JUNI 2018**Bio Farma Gelar Halal Bihalal seluruh Karyawan dan Direksi**

Bio Farma Gelar Halal Bihalal yang dihadiri oleh seluruh karyawan dan direksi di Gedung Serba Guna Bio Farma.

**7 JULI 2018****Bio Farma Upayakan Untuk Sertifikasi Halal Vaksin MR**

Saat ini hanya ada 2 produsen vaksin MR antara lain China dan India, tetapi yang memiliki persyaratan yang lengkap hanya dari India, semua vaksin MR yang digunakan untuk Kampanye MR pada tahap 1 dan tahap 2 ini, berasal dari mitra Bio Farma di India, yang produksi vaksin MR nya sudah digunakan di 140 negara,

termasuk negara – negara Islam yang sudah lebih dulu mencanangkan vaksin ini, dan sudah melalui studi keamanan di berbagai negara di dunia. Bio Farma sangat *concern* dengan masalah halal. Sesuai aturannya registrasi sertifikasi halal harus dilakukan oleh *manufacturer* atau produsen vaksin, dalam hal ini pabrik di India.

**12 JULI 2018****Laboratorium Mikrobiologi Bio Farma Siap Bantu Industri Makanan dan Kesehatan¹²**

Laboratorium ini siap membantu industri makanan, minuman, dan kesehatan baik skala kecil maupun menengah untuk bantu uji produknya. Bio Farma sudah berperan

dalam membantu proses *Quality Control* produk Bio Farma, untuk melakukan Uji Identifikasi bakteri seperti Salmonella, Staphylococcus Aureus, listeria, E. Coli, Bacillus Cereus, koliform, identifikasi Kapang dan khamir, Angka Lempeng Total (ALT) dan lainnya.



10 -13 JULI 2018**Pameran Industri Farmasi,
Kosmetik dan Jamu Menuju
Kemandirian dan Tuan Rumah
di Negeri Sendiri**

Bio Farma mengikuti Pameran yang digelar Kementerian Perindustrian. Pameran Industri Farmasi, Kosmetik dan Jamu dengan tema "Industri

Farmasi, Kosmetik dan Jamu Menuju Kemandirian dan Tuan Rumah di Negeri Sendiri" yang digelar selama 4 hari.

**18 JULI 2018****Museum Bio Farma masuk 10
Destinasi Wisata Bandung**

Museum Bio Farma sudah masuk pada daftar 10 destinasi wisata yang wajib dikunjungi di Kota Bandung yang dibuat Disbudpar Kota Bandung.

7 AGUSTUS 2018**Kementerian BUMN Inisiasi
Program Sambung Listrik
Gratis**

Dalam rangka mewujudkan program BUMN hadir untuk negeri dan percepatan program peningkatan rasio elektrifikasi, sebanyak 35 perusahaan pelat merah

bersinergi untuk membiayai penyambungan listrik bagi Rumah Tangga Tidak Mampu di sekitar Jawa Barat bagian selatan dan Banten.

10 – 18 AGUSTUS 2018**Siswa Mengenal Nusantara**

Sebanyak 30 Siswa SMA dan SMK di Jawa Barat, yang terdiri dari 13 siswa SMA, dan 14 siswa SMK dan tiga siswa SLB dinyatakan terpilih untuk mewakili Provinsi Jawa Barat dalam program Siswa Mengenal Nusantara (SMN) tahun 2018 yang merupakan bagian dari Kegiatan BUMN Hadir Untuk Negeri (BHUN),

menuju Provinsi Sulawesi Tenggara. Kegiatan SMN ke-4 sejak tahun 2015 ini, merupakan kerjasama delapan BUMN PIC Jawa Barat antara lain Koordinator/ PIC: Jasindo, CO-PIC yaitu Bio Farma, PJT II, PT Dahana, PT Pindad, PT Bahana, PT Inti dan PT Dirgantara Indonesia.

28 AGUSTUS 2018**Kerjasama Indonesia – Maroko – Tunisia**

Indonesia dipercaya untuk berbagi pengetahuan mengenai produksi vaksin kepada Maroko dan Tunisia dalam program “*Strengthening Indonesia-Morocco-Tunisia Development Cooperation Through Reverse Linkage (RL) Program*”. Kegiatan RL ini

terselenggara atas kerjasama Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional-PPN /BAPPENAS. Bekerjasama dengan Badan POM, Kementerian Kesehatan dan Bio Farma melalui program *Reverse Linkage* dengan Islamic Development Bank (IsDB).

**13 SEPTEMBER 2018****Forum Riset Life Science Nasional 2018**

Bio Farma kembali mengumpulkan peneliti – peneliti level nasional dari seluruh Indonesia untuk berkumpul bersama, dalam rangkaian acara Forum Riset Life Science Nasional (FRLN), Kegiatan yang bertema

“Riset dan Inovasi Bidang Life Science yang Berkelanjutan di Indonesia” bertujuan membangun sinergi antara Pemerintah, Perguruan Tinggi, Industri serta Komunitas pendukungnya, sebagai upaya agar vaksin dan biopharmaceutical buatan dalam negeri dapat segera terwujud.

**18 SEPTEMBER 2018****Diskusi Media Forum Merdeka Barat 9 (Dismed FMB'9)**

Diskusi Media Forum Merdeka Barat 9 (Dismed FMB'9) dengan tema “Jalan Panjang Fatwa MUI Vaksin MR” di Ruang Serba Guna Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemkominfo), Jakarta, Selasa (18/9/2018). BPOM melakukan proses panjang terkait pengawasan obat dan makanan, termasuk vaksin Measles Rubella (MR). pengawasan baik prapemasaran ataupun

pascapemasaran dilakukan dengan sangat ketat, terkait keamanan dan kualitasnya.

Menurut Ketua MUI, terkait masalah vaksin, MUI sudah mengeluarkan fatwa pada tahun 2016. Itu fatwa MUI No. 4 Tahun 2016 sudah diputuskan bahwa melakukan imunisasi yang mengancam, menimbulkan penyakit, kecacatan yang berkelanjutan, maka bukan hanya boleh (digunakan), bahkan wajib.



9 SEPTEMBER 2018**Bio Farma Raih Peringkat
“AAA” dan “AAA(sy)” dari
PEFINDO**

PT Pemeringkat Efek Indonesia (PEFINDO) memberikan peringkat “AAA” dan “AAA(sy)”

kepada Bio Farma, sebagai obligor untuk memenuhi komitmen keuangan jangka panjang.

**21 SEPTEMBER 2018****Dirut Bio Farma didampingi
Dir Pemasaran lepas ekspor
vaksin Polio (bOPV 20ds)**

Direktur Utama Bio Farma, M. Rahman Roestan didampingi Sri Harsi Teteki, Direktur Pemasaran lepas ekspor

vaksin Polio (bOPV 20ds) untuk pengiriman ke Papua New Guinea, Jum'at siang, 21 September 2018 di Bandung.

01 OKTOBER 2018**Kerja Sama Edukasi Pp 23 Bio
Farma dan Kanwil DJP WP
Besarnya untuk meningkatkan
peran UMKM dalam
Pembangunan**

Untuk meningkatkan partisipasi dan gotong royong UMKM dalam pembangunan negara menuju kemandirian APBN serta pemanfaatan fasilitas perpajakan dalam Peraturan Pemerintah Nomor 23 Tahun 2018 tentang Pajak

Penghasilan atas Penghasilan dari Usaha yang Diterima atau Diperoleh Wajib Pajak yang Memiliki Peredaran Bruto Tertentu, Kanwil DJP Wajib Pajak Besar merangkul salah satu BUMN yang terdaftar di KPP Wajib Pajak Besar Tiga yaitu PT BIOFARMA (PERSERO) untuk bekerja sama dalam edukasi perpajakan.

01 OKTOBER 2018**Kunjungan Walikota Bandung
di Dua Minggu Pertama Masa
Jabatannya**

Walikota Bandung, Oded M danial, bersama jajaran Kepala Dinas Pemerintah kota Bandung memenuhi undangan Bio Farma untuk berdiskusi melanjutkan kolaborasi yang telah terjalin

dengan baik terutama dibidang lingkungan dan kesehatan, diakhir diskusi pun Oded diajak untuk meninjau langsung fasilitas produksi vaksin di Bio Farma.

3 OKTOBER 2018**Bio Farma kirimkan bantuan untuk Korban Gempa Bumi & Tsunami Palu - Donggala**

Bio Farma kirimkan vaksin dan tim bantuan yang terdiri dari tujuh pesonel ke pusat titik gempa dan tsunami yang terjadi pada tanggal 28 September 2018 yang lalu di Kota Palu dan Donggala

Sulawesi Tengah. Tim yang dipimpin oleh Direktur SDM & Umum Bio Farma, Disril Revolun Putra, akan berada dilokasi selama sembilan hari, terhitung mulai 3 sampai 12 Oktober 2018.

**3-6 OKTOBER 2018****Bio Farma Ikuti Pameran IBD Expo BUMN Terbesar di Indonesia**

Bio Farma berpartisipasi dalam Indonesia *Business & Development* (IBD) Expo 2018 yang digelar pada tanggal 3-6 Oktober 2018 di Grand City Surabaya. Menurut M Rahman Roestan, Direktur Utama

Bio Farma yang didampingi oleh Sri Harsi Teteki, Direktur Pemasaran Bio Farma, "Kami mengikuti IBD Expo untuk lebih mendekatkan diri pada masyarakat sehingga lebih mengenal produk dan layanan BUMN, khususnya vaksin yang dihasilkan oleh Bio Farma"

**4 OKTOBER 2018****Bio Farma raih 2 Penghargaan CSR Bergengsi**

Bio Farma raih dua penghargaan sekaligus yaitu penghargaan Top CSR 2018 sektor Industri Farmasi serta penghargaan *Top Leader CSR Commitment* kepada M. Rahman Roestan selaku

Direktur Utama Bio Farma dari Majalah *Top Bussiness*. Penghargaan diserahkan oleh pemimpin redaksi Top Bussiness, Moh. Lutfi Handayani dan di terima langsung oleh Wawan Setiawan Kepala Divisi Umum dan Manajemen Aset, mewakili Direksi Bio Farma.

**15 OKTOBER 2018****Bio Farma Jajaki pasar Afrika: Pertemuan tingkat tinggi di Bali**

M. Rahman Roestan, Direktur Utama Bio Farma, didampingi Sri Harsi Teteki Direktur Pemasaran Bio Farma hadir pada pertemuan tingkat tinggi

HLM4 di Bali. "Kami terus kejar target ekspor, sebesar USD 71,6 juta. Kami sudah masuk ke pasar Asia, Timur Tengah, sebagian Afrika, dan beberapa negara amerika latin, tahun ini kami akan menjajaki untuk meningkatkan ekspor ke negara-negara Afrika" ungkap Rahman.



24 OKTOBER 2018**Bio Farma raih Penghargaan Primaniyarta 2018**

PT Bio Farma meraih kembali Penghargaan Primaniyarta kategori Pelopor Pasar Baru dari Kementerian Perdagangan, diterima oleh Sri Harsi Teteki, Direktur

Pemasaran Bio Farma yang diserahkan langsung oleh Presiden Joko Widodo, di Indonesia Convention Exhibition, BSD Tangerang Banten.

**31 OKTOBER 2018****Menteri BUMN hadir melepas ekspor produk vaksin Bio Farma**

Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Rini Soemarno tunjukkan komitmen dan dukungan peningkatan ekspor dari BUMN berbagai sektor. Rini hadir langsung melepas ekspor produk vaksin

Bio Farma, setelahnya sebelumnya melepas produk dari Pindad dan LEN Industri di Bandung.

01 NOVEMBER 2018**Bio Farma tandatangani Komitmen Gerakan Masyarakat Hidup Sehat**

Direktur SDM & Umum Bio Farma, Disril Revolin Putra bersama 13 pelaku usaha di kota Bandung menandatangani Komitmen Gerakan Masyarakat Hidup

Sehat (Germas) bersama Pemerintah Kota Bandung yang dilakukan oleh Walikota Bandung M.Oded Danial dan Kepala Dinas Kesehatan Kota Bandung, dr Rita Verita, pada tanggal 1 November 2018 di GSG Bio Farma.

20 NOVEMBER 2018**"The 1st Meeting of the Heads of National Medicines Regulatory Authorities (NMRAs) from the Organization of Islamic Cooperation Member States"**

M. Rahman Roestan, Direktur Utama Bio Farma berbicara pada seminar rangkaian

forum internasional "The 1st Meeting of the Heads of National Medicines Regulatory Authorities (NMRAs) from the Organization of Islamic Cooperation Member States"



22 NOVEMBER 2018**Pertemuan Kepala Otoritas Regulatori Obat Negara Anggota OKI , Solidaritas Kemanusiaan Untuk Kemandirian Obat dan Vaksin**

Indonesia dipercaya untuk menjadi penyelenggara pertama pada acara

Pertemuan Kepala Otoritas Obat dan Makanan dari Negara OKI. Pertemuan ini melahirkan Deklarasi Jakarta yang berisi antara lain komitmen untuk menghasilkan produk farmasi yang halal.

**23 NOVEMBER 2018****Organisasi Kerjasama Islam (OKI) kunjungi Bio Farma**

Sejumlah delegasi negara Organisasi Kerjasama Islam (OKI) kunjungi Bio Farma di Bandung, hadir pula perwakilan dari Organisasi

Kerjasama Islam OKI, Mr. Abdunur Sekindi dan beberapa perwakilan delegasi serta perwakilan dari Badan POM.

**28 NOVEMBER 2018****Badan POM kunjungi Bio Farma**

Kepala Badan POM RI, Penny K Lukito, mengunjungi Bio Farma, untuk menindaklanjuti potensi kerjasama sebagai hasil dari pertemuan internasional *The First Meeting*

of Heads of National Medicines Regulatory Authorities (NMRAs) from OIC Member Countries, yang baru saja diselenggarakan pada tanggal 20 – 23 November 2018, di Jakarta dan Bandung.

**3 DESEMBER 2018****Bio Farma beri akses Sanitasi bersih untuk Al-Fitri Cimaung**

Bio Farma melalui program *Corporate Social Responsibility (CSR)* memberikan fasilitas untuk toilet bersih beserta kelengkapannya, untuk Siswa SLB Al-Fithri, Cimaung, Kabupaten Bandung.



6 DESEMBER 2018**Bio Farma raih *Top Leader on IT Leadership* 2018**

M. Rahman Roestan Direktur Utama Bio Farma raih penghargaan *Top Leader on IT Leadership* 2018 dari Majalah *It Work* yang diserahkan langsung oleh Ketua Penyelenggara dan Pemimpin Redaksi Majalah

IT Works, M. Lutfi Handayani, MM, MBA. Selain itu Bio Farma juga meraih *TOP IT on Digital Track and Trace System* 2018. Penghargaan ini merupakan inovasi digitalisasi untuk menghindari produk vaksin palsu.

**8 DESEMBER 2018****Bio Farma raih Peringkat Gold pada *Asia Sustainability Reporting Rating* 2018**

Bio Farma kembali menerima penghargaan *Asia Sustainability Reporting* 2018, untuk kategori Gold (ASR Rating) dari National Centre For Sustainability Reporting (NCSR).